

SOCIÉTÉ DES NATIONS

*Recueil des Traités et des Engagements
internationaux enregistrés par le Secrétariat
de la Société des Nations.*

LEAGUE OF NATIONS

Treaty Series

*Publication of Treaties and International Engagements
Registered with the Secretariat of the
League of Nations.*

SOCIÉTÉ DES NATIONS

Recueil des Traités

*et des Engagements internationaux enregistrés par le
Secrétariat de la Société des Nations.*

VOLUME XLVIII

1926

NUMÉROS 1, 2, 3 et 4

TABLE DES MATIÈRES

	Pages
N° 1150. — France et Hongrie :	
Convention commerciale, avec protocole de signature, annexes et échange de notes, signée à Budapest, le 13 octobre 1925	9
N° 1151. — Etats-Unis d'Amérique et Autriche et Hongrie :	
Accord en vue de déterminer les sommes à payer par l'Autriche et par la Hongrie pour satisfaire aux obligations qui leur incombent en vertu des traités conclus par les Etats-Unis d'Amérique avec l'Autriche le 24 août 1921, et avec la Hongrie, le 29 août 1921, signé à Washington, le 26 novembre 1924	69
N° 1152. — Autriche et Norvège :	
Convention pour l'extradition réciproque des malfaiteurs, avec protocole final, signée à Berlin, le 17 décembre 1925	77
N° 1153. — Etats-Unis d'Amérique et République Dominicaine :	
Convention de ratification contenue dans l'accord sur l'évacuation du 30 juin 1922, signée à Saint-Domingue, le 12 juin 1924	91
N° 1154. — Finlande et Hongrie :	
Convention de commerce et de navigation, signée à Helsinki (Helsingfors), le 29 mai 1925, échange de notes y relatif de la même date, et protocole, signés à Budapest, le 20 avril 1926	119
N° 1155. — France et Pologne :	
Convention relative à la transmission des actes judiciaires et des commissions rogatoires en matières civile et commerciale, signée à Paris, le 30 décembre 1925... ..	139
N° 1156. — France et Luxembourg :	
Arrangement concernant des réductions d'impôts et de taxes accordées aux ressortissants français et luxembourgeois imposables sur le territoire de l'autre Etat, signé à Paris, le 16 janvier 1926	149

LEAGUE OF NATIONS

Treaty Series

*Publication of Treaties and International Engagements
registered with the Secretariat of the League of Nations.*

VOLUME XLVIII**1926****NUMBERS 1, 2, 3 and 4**

TABLE OF CONTENTS.

	Pages
No. 1150. — France and Hungary :	
Commercial Convention, with Protocol of Signature, Annexes and Exchange of Notes, signed at Budapest, October 13, 1925	9
No. 1151. — United States of America and Austria and Hungary :	
Agreement for the Determination of the Amounts to be paid by Austria and by Hun- gary in satisfaction of their Obligations under the Treaties concluded by the United States with Austria on August 24, 1921, and with Hungary on August 29, 1921 ; signed at Washington, November 26, 1924... ..	69
No. 1152. — Austria and Norway :	
Convention for the Reciprocal Extradition of Criminals, with Final Protocol, signed at Berlin, December 17, 1925	77
No. 1153. — United States of America and Dominican Republic :	
Convention of Ratification, as contained in the Agreement of Evacuation of June 30, 1922, signed at Santo Domingo, June 12, 1924	91
No. 1154. — Finland and Hungary :	
Convention of Commerce and Navigation, signed at Helsinki (Helsingfors), May 29, 1925, Exchange of Notes relating thereto of the same date and Protocol signed at Budapest, April 20, 1926	119
No. 1155. — France and Poland :	
Convention with regard to the Transmission of Judicial Documents and " commissions rogatoires " in Civil and Commercial Matters, signed at Paris, December 30, 1925	139
No. 1156. — France and Luxemburg :	
Agreement regarding Reduction in Taxes and Duties granted to French and Luxemburg Nationals taxable in the Territory of the other State, signed at Paris, January 16, 1926	149

	Pages
N° 1157. — Allemagne et France :	
Arrangement commercial provisoire, et protocole de signature, signé à Paris, le 12 février 1926	153
N° 1158. — Hongrie et Pologne :	
Echange de notes comportant un accord relatif à la réciprocité concernant l'extradition mutuelle des biens meubles provenant d'héritage. Varsovie, les 10 janvier et 22 juillet 1925	167
N° 1159. — Suède et Tchécoslovaquie :	
Traité de conciliation et d'arbitrage, signé à Prague, le 2 janvier 1926...	173
N° 1160. — Norvège et Union des Républiques soviétistes socialistes :	
Déclaration concernant la reconnaissance réciproque de la jauge indiquée sur la lettre de jauge des navires respectifs, signée à Oslo, le 9 avril 1926	185
N° 1161. — Etats-Unis d'Amérique et Hongrie :	
Traité de paix, signé à Budapest, le 29 août 1921...	191
N° 1162. — Esthonie et Pays-Bas :	
Traité de commerce provisoire, signé à Tallinn (Reval), le 22 juillet 1924	199
N° 1163. — Royaume-Uni et Esthonie :	
Traité de commerce et de navigation, avec déclaration, signé à Tallinn (Reval), le 18 janvier 1926	209
N° 1164. — Danemark et Turquie :	
Echange de notes comportant un arrangement commercial provisoire, signé à Angora, le 22 mars 1926	231
N° 1165. — Allemagne et Danemark :	
Echange de notes comportant un arrangement relatif à l'entrée en franchise de douane de camions de déménagement. Berlin, le 12 avril 1926...	237
N° 1166. — Norvège et Pays-Bas :	
Convention de réciprocité relative au paiement d'une indemnité en cas d'accidents aux marins et aux ouvriers industriels, signée à Oslo, le 9 janvier 1925...	247
N° 1167. — Hongrie et Tchécoslovaquie :	
Convention concernant le règlement du passage de trains tchécoslovaques par la partie hongroise de la voie ferrée Čata Lučnec, signée à Budapest, le 8 mars 1923...	257
N° 1168. — Pays-Bas et Turquie :	
Echanges de notes comportant un règlement provisoire des relations commerciales entre les deux pays. Angora, le 11 février et le 11 août 1926...	271

	Pages
No. 1157. — Germany and France :	
Provisional Commercial Arrangement and Protocol of Signature, signed at Paris, February 12, 1926	153
No. 1158. — Hungary and Poland :	
Exchange of Notes constituting an Agreement regarding Reciprocity in connection with the mutual Surrender of Movable Property derived from Inheritance. Warsaw, January 10 and July 22, 1925	167
No. 1159. — Sweden and Czechoslovakia :	
Treaty of Conciliation and Arbitration, signed at Prague, January 2, 1926	173
No. 1160. — Norway and Union of Socialist Soviet Republics :	
Declaration concerning the Reciprocal Recognition of Tonnage indicated in the Tonnage Certificates of their respective Vessels, signed at Oslo, April 9, 1926	185
No. 1161. — United States of America and Hungary :	
Treaty of Peace, signed at Budapest, August 29, 1921	191
No. 1162. — Esthonia and the Netherlands :	
Provisional Commercial Treaty, signed at Tallinn (Reval), July 22, 1924	199
No. 1163. — United Kingdom and Esthonia :	
Treaty of Commerce and Navigation, with Declaration, signed at Tallinn (Reval), January 18, 1926	209
No. 1164. — Denmark and Turkey :	
Exchange of Notes constituting a Provisional Commercial Agreement, signed at Angora, March 22, 1926	231
No. 1165. — Germany and Denmark :	
Exchange of Notes constituting an Agreement regarding the Admission Free of Duty of Removal Lorries. Berlin, April 12, 1926	237
No. 1166. — Norway and the Netherlands :	
Convention of Reciprocity with regard to the Payment of a Compensation to Seamen and Industrial Workers, in case of Accidents, signed at Oslo, January 9, 1925	247
No. 1167. — Hungary and Czechoslovakia :	
Convention regulating the Running of Czechoslovak Trains over the Hungarian Section of the Čata Lučenec Line, signed at Budapest, March 8, 1923	257
No. 1168. — The Netherlands and Turkey :	
Exchanges of Notes constituting a Provisional Settlement of the Commercial Relations between the two Countries. Angora, February 11 and August 11, 1926	271